

Arbitrage (48)

Match Young Sprinters II – Le Locle

Match de barrage entre le dernier de 1^{ère} ligue (YS II) et le premier de 2^e ligue (Le Locle), région jurassienne

Nous sommes dans les années 50-60 du siècle dernier... Pour Young Sprinters II, il s'agit de sauver sa peau pour rester en 1^{ère} ligue. Et tout est fait pour cela. Les dirigeants ont cru bien faire en renforçant son équipe réserve en priant un ancien joueur de Ligue A, un défenseur (A...), de remettre les patins. Ce qui fut fait !

Arbitres de la rencontre ? Deux Tramelots, considérés comme étant les meilleurs arbitres de 1^{ère} ligue de la région jurassienne : André Gerber et Serge Vuille.

Rappelons qu'à cette époque, toute finale, que ce soit pour le titre, ou pour la relégation/promotion, ne se jouait qu'en une seule partie. Les playoffs n'existaient qu'en NHL d'Amérique du Nord. Inutile de dire que de telles rencontres se jouaient la peur au ventre.

Et le match YS II – Le Locle de commencer

Au tout début de la rencontre, le puck arrive dans le camp de YS..., les défenseurs de YS se dégagent, amorcent une attaque, tout le monde se lance à l'assaut du camp loclois. Le dernier Loclois à se replier est suivi par l'ancien joueur de ligue nationale A... et ce dernier donne un coup de canne au c.. du Loclois. Serge Vuille qui suivait la partie posté derrière le but de YS... siffle faute contre A... ! Celui-ci, surpris, qui n'avait pas vu Serge Vuille dans son dos, voit rouge, prend Serge de haut...

- Quoi, un petit arbitre de série inférieure qui veut m'apprendre à jouer au hockey !

Second coup de sifflet de Serge Vuille... qui expulse A... de la patinoire ! Pénalité de match !

Finale, Young Sprinters II gagna la partie, et, du coup, sauva sa place en 1^{ère} ligue. A la fin du match, les joueurs neuchâtelois du bas allèrent féliciter Serge Vuille :

- Merci de nous avoir débarrassé de ce joueur arrogant, plein de suffisance et imbu de lui-même...

Ricous, La Neuveville, mai 2024

Note :

André Gerber et Serge Vuille furent 2 membres fondateurs du H.C. Tramelan, en 1940. Tous deux firent partie de la 1^{ère} équipe du HCT. C'est Serge Vuille qui fut l'auteur du 1^{er} but marqué par Tramelan ! Et ils furent nommés membre d'honneur du HCT en 1960